

Nombre de alumnos: Luisa Bethel López Sánchez

Nombre del profesor: José Elías Martínez Cruz

Nombre del trabajo: ENSAYO DEL TEMA LAS SOCIEDADES DESIGUALES

Materia: Problemas socioeconómicos contemporáneos

Grado: 3er. Cuatrimestre

Grupo: único

## Desigualdad en México.

"No sólo hay desigualdad en la distribución de la riqueza, sino en la satisfacción de las necesidades básicas." – José Saramago

La desigualdad es un problema común en el entorno de la vida social del ser humano no es algo que se oculte tan fácilmente al ser una práctica común entre nosotros. Lo vemos desde el ambiente material (economía, bienes, etc.) hasta el ambiente social (poder, populismo, etc.), nos desenvolvemos en un entorno donde parece nada que una persona reciba servicios iguales que uno mismo porque podemos pensar que tú te encuentras en una posición de ventaja ante las personas que no pueden tener el mismo nivel económico y social que tu pero esto no debe ser algo de alegrarse aunque la justicia sea parte de lo recibimos debe de ser una constancia garantizar un buen nivel de vida para todos las personas de nuestro país.

Como sabemos la igualdad y desigualdad es la manera en la que se distribuye un bien entre una población. Pero esto en México se visto tan remarcado al ser la desigualdad la que domine a la sociedad y la economía del país. La discriminación, que es un factor de rango en la desigualdad es común entre mexicanos, se volvió parte de la cultura y la gente adopta esta modalidad como su entorno. Hay un dicho muy común aquí en México dice: "el enemigo de un mexicano es otro mexicano", cito este dicho porque tiene tanta verdad el ambiente de igualdad social ya no entabla un lugar en nuestra sociedad. Incluso los gobiernos que hoy en dia que buscan erradicar las clases sociales son desiguales porque su manera de llegar a la gente es utilizando el factor de pobreza. Muchos podrán expresar "que la gente se deja manipular, aunque sabe la verdad" pero a como yo lo veo la gente está cansada de luchar por derechos que no son escuchados ni tomados en cuenta. Para mí la desigualdad, aunque es algo que se manifiesta es algo ético que por consciencia se practica, si habláramos de la desigualdad económica siento que no es el hecho de unos ser pobres y otros ricos si no de no recibir un salario justo o no recibir servicios de calidad solo por no tener economía. Si pusiera un ejemplo de desigualdad el más claro es cuando hay una persona en la sala de hospital esperando su turno para recibir una consulta médica porque se siente mal pero entonces llega una persona que tiene un "contacto" dentro y solo por no esperar pide que le den una cita inmediata para no esperar, ¿Qué clase de gente está saliendo de México? ¿Dónde quedo, sino la humanidad, la empatía? No solo de la gente que hace este tipo de cosas sino de la gente que accede por dinero. Pero los campos en lo que entra la desigualdad también es de forma política, religiosa y cultural.

## Causas de la desigualdad.

Se dice que el estudio antropológico y arqueológico muestra que las primeras sociedades eran basadas en una verdadera igualdad. El hombre y la mujer conocían y tenían acceso a los mismos beneficios, pero el hombre de la actualidad dejo de ver su acceso a ciertos campos como beneficio para una población sino para su propia necesidad y de sus familiares, a nivel nacional se hizo del capitalismo un factor de identidad que nos distingue de una manera no tan agradable. Esto es lo que hoy en día hace a una sociedad desigual.

## Consecuencias de la desigualdad.

La en la desigualdad es un golpe para las sociedades, suele ser que solo los estudiados en escuelas de un nivel alto. Tanto económico como social, tienen el acceso a puestos de prestigio, pero también influyan características como el status social, los recursos económicos, ideología política, ideología religiosa, etnia, su género, su orientación sexual, etc. La gente que cuenta con estas características es "digna" de recibir los mejores puestos en cualquier organización, pero la clase baja que carece de todas ellas "no se merece esos puestos" porque no se esforzó, nosotros que estudiamos la carrera de psicología hemos aprendido que las personas que estas expuestos a entornos difíciles suelen ser las personas que optan por los peores destinos.

¿Quieren que haya menos delincuencia? Impartan la educación de manera igualitaria, apoyen a los estudiantes y no solo económico tan bien emocional para que todos encuentren bases sólidas. México necesita de gente en el gobierno que logre tener empatía de los que gobierna esto le permitirá tener gente de éxito que incluso se equilibre en momentos difíciles. El área de la salud en donde también nos enfrentamos a la desigualdad, es un campo donde muchos países también padecen, pero si nos enfocamos solo en México vemos que la población con menos recursos es la que más se enferma y más muere. Escuche decir al presidente de nuestra república que para que se acaba la delincuencia en México todos debemos de ser pobres. Pero ¿Por qué buscan tirar al país en vez de levantarlo? Hay cosas que ya es muy tarde para erradicar, pero aún se pueden mejorar. La salud física y social de los mexicanos es importante, no fuera un país si toda la clase trabajadora solo se quedara viendo su caída por eso hoy en día no permiten que los manipulen están cansados de ser clasificados como los que tienen el potencial y no pueden utilizarlo por las limitaciones.